

niko. Dikatakannya tindak lanjut pembahasan ini dengan meln perbaikan dokumen RUPTL Tim Teknis Direktorat Jenderal Agalistrikan dan PLN yang diketsh Direktur Pembinaan Program Agalistrikan Direktorat Jenderal Agalistrikan. "Hasil perbaikan elanjutnya akan disahkan oleh eri ESDM yang ditargetkan awal 016," ujarnya.

dasarakan catatan Investor Daily, nterian ESDM pernah mem- LN merevisi porsinya menjadi MW dalam menggarap proyek)MW. Revisi porsi itu bertujuan PLN fous pada pembangunan nisi dan distribusi pada proyek)MW.

K ada PLN

gara yang pengadaan lahan- asih bermasalah.

alah lain, kata dia, bahwa am tersebut sebagian be- masuk dalam rencana induk (suatu wilayah. Berdasarkan nasi yang dihimpun baru r 51 % proyek 35.000 MW telah masuk dalam Perda TRW dalam wilayah yang gkutan.

ektor Institut Bisnis dan omi Kerakyaaan (Ibeka) umpuni menilai, perubahan pelaksanaan lelang proyek

akan berdampak sangat terhadap kondisi kelistrikan air, upaya pemerintah agar h masyarakat bisa menikmati bisa terancam. Tri menyosal- rubahan aturan lelang secara ik oleh PLN. "Hal itu akan

ubah carut-marut kelistrikan al. Harusnya PLN merespons dan mengikuti kebijakan

intah, bukan berandak se- ya," kata wanita yang juga di "wanita listrik" itu.

urut Tri, ketidakonsistenan kan merugikan konsorsium udah mempersiapkan aturan ang ada sejak awal. Jika saja

hormatibika bisnis dan joman pada win-win solution, idak begitu saja mengubah p lelang. "Sederhana sebe-

a. Karena dalam bisnis, PLN untung, begitu pula dengan or. Tetapi perubahan konsep

elas sangat merugikan or," kata Tri, sembari ber- arag Presiden Jokowi, tunun g menyelesaikan persoalan

)

nelan investasi hingga US\$ 2,1 miliar.

Dikatakannya, kuota ekspor konsen- trat tembaga yang diberikan ke NNT sebesar 419.757 ton. Volume ekspor tersebut berlaku selama 6 bulan ke depan alias hingga November 2016. Dia menerangkan jatah ekspor konsen- trat NNT untuk 6 bulan ke depan hampir tidak ada perubahan dengan

Timur.

Penentuan bea keluar merujuk pada Peraturan Menteri Keuangan (PMK) Nomor 153/PMK.011/2014 tentang Penetapan Barang Ekspor yang Dikenakan Bea Keluar dan Tarif Bea Keluar. Pungutannya sebesar 7,5 persen dikenakan apabila pemban- gunan smelter antara 0-7,5 persen.

izin ekspor pada periode 20 Novem 2015 hingga 20 Mei 2016 kemarin. I itu NNT melampirkan MoU komitrn penggelontoran dana US\$ 3 juta. I perpanjangan izin ekspor diberikan tuk periode 24 Mei hingga 24 Nov- ber 2016 setelah ada definitif agreem- antar kedua perusahaan tambang. Amerika Serikat itu. (rap)

BHP Billiton Bantah Hentikan Operasi di Indonesia

JAKARTA - Presiden Direktur PT BHP Billiton Indonesia Imelda Adhisaputra membantah bahwa BHP Billiton akan menghentikan operasi tambang di Kalimantan Tengah.

"Belum sampai ke arah itu. Masih *strategic review*," ujarnya saat ditemui usai melaporkan rencana kajian strate- gis operasi tambang di Indonesia kepada pemerintah, di Jakarta, Selasa (24/5).

Petinggi BHP menyampaikan hal tersebut selama 30 menit di kantor Ditjen Mineral dan Batubara Kement- erian Energi dan Sumber Daya Mineral (ESDM). Pertemuan yang dimulai sekitar pukul 15.00 WIB berlangsung secara tertutup.

Imelda juga menyangkal pertem- uan itu menyampaikan rencana penjualan saham IndoMet Coal. BHP menggarap tambang batu bara di Kalimantan Tengah melalui IndoMet Coal. IndoMet memiliki 7 konsensi pertambangan berlisensi Perjanjian Karya Pengusahaan Pertambangan

Batubara (PKP2B). BHP menguasai 75 persen saham IndoMet. Sedangkan 25 persen sisanya dipegang oleh PT Adaro Energy Tbk.

Sementara itu, Direktur Jenderal Mineral dan Batubara Kementerian ESDM Bambang Gatot membenarkan pertemuan dengan petinggi BHP tidak membicarakan rencana pelepasan sa- ham. Dia enggan berspekulasi mende- nai kemungkinan penjualan saham itu. "Mereka belum mengatakan begitu. Jadi eksekusinya belum jelas dan tidak bisa diomongkan begitu (mau melepas saham)," ujarnya.

Bambang menjelaskan BHP mel- aporkan rencana kajian strategis kepada pihaknya. Kajian itu anta- ra lain meliputi evaluasi kinerja perusahaan. Dia m e n e g a s k a n apabila BHP be-

nar melepas sahamnya maka ha melaporkan ke pemerintah. "Ka- ada perubahan (komposisi saha- harus minta persetujuan pemerintah jelasnya.

Dalam laporan kuartal perta 2016, BHP Billiton secara res menyatakan sedang melakukan jauan strategis terkait keterliba IndoMet Coal di 7 proyek yang ber- di Kalimantan. Imelda sebelumn mengungkapkannya rendahnya ha- komoditas pertambangan beber- tahun terakhir menjadi salah s- faktor BHP Billiton melakukan kaj- strategis. (rap)

PT GOZCO PLANTATIONS Tbk ("Perseroan") PANGGILAN RAPAT UMUM PEMEGANG SAHAM TAHUNAN

Guna memenuhi ketentuan Pasal 13 Peraturan Otoritas Jasa Keuangan No.32/POJK.04/2014 tentang Rencana dan Penyelenggaraan Rapat Umum Pemegang Saham Perusahaan Terbuka Dengan ini Direksi Perseroan mengundang para Pemegang Saham Perseroan, un- menghadiri Rapat Umum Pemegang Saham Tahunan ("Rapat") yang akan dilaksanakan pada Hari/Tgl/waktu : Jumat, 17 Juni 2016, 14.00 WIB Tempat : Ruang Seminar, Gedung Gozco Lt 5 Jl. Raya Pasar Minggu Kav.32, Pancoran, Jakarta Selatan.

Mata Acara Rapat ("Agenda") sebagai berikut :

1. Laporan tahunan Perseroan termasuk Pengesahan Laporan Keuangan c
2. Laporan Pengawasan Dewan Komisaris Perseroan untuk tahun buku 2015
3. Penunjukkan Akuntan Publik Perseroan untuk tahun buku 2016.
4. Penetapan gaji/honorarium/tunjangan lain anggota Direksi dan Dew Komisaris untuk tahun buku 2016.
5. Perubahan Anggaran Dasar Perseroan untuk menyesuaikan Peratu Otoritas Jasa Keuangan (POJK) Nomor:33/POJK.04/2014 tentang Direksi c Dewan Komisaris.

Penjelasan Agenda sebagai berikut:

1. Agenda No.1 w/d 3 merupakan agenda rutin yang diadakan dalam RU Tahunan Perseroan, dan sesuai ketentuan dalam Anggaran Dasar Perser dan UU No.40 tahun 2007.
2. Agenda No.4 Anggaran Dasar Perseroan wajib disesuaikan PC No:33/POJK.04/2014 tentang Direksi dan Dewan Komisaris.

Catatan :

1. Perseroan tidak mengirimkan undangan tersendiri kepada Para Pemegang Saham (Panggg) ini dianggap sebagai undangan).
2. Yang berhak hadir atau diwakili dalam Rapat adalah Para Pemegang Saham yang nama- tercatat dalam Daftar Pemegang Saham Perseroan pada tanggal 24 Mei 2016 sampai pu 16.00 WIB. Untuk saham-saham yang dipegang pada Penutupan Kolektif KSEI, yang ber- hadir atau diwakili dalam rapat tersebut adalah Para Pemegang Saham yang terdaftar da Daftar Pemegang Saham yang diterbitkan oleh KSEI. Pemegang Rekening KSEI (Perusa- Ekst dan Bank Kustodian) wajib menyerahkan data investor yang menjadi nasabahnya kep- KSEI untuk keperluan penentuan Konfirmasi Tertulis Untuk Rapat (KTUR).
3. a). Pemegang Saham yang tidak dapat hadir dapat diwakili oleh kuasanya kep- membawa Surat Kuasa yang sah seperti yang ditentukan Direksi dengan kelent Para Anggota Direksi, Anggota Dewan Komisaris PT Gozco Plantations Tbk t- diperkenankan bertindak sebagai kuasa Pemegang Saham dalam rapat tersebut. b). Formulir Surat Kuasa dapat diminta secara tertulis maupun langsung di kantor : PT Gozco Plantations Tbk di Gedung Graha Permata Pancoran Jl. Raya Pasar Min No. 32 C/10 Jakarta Selatan atau Jl Raya Darmo No.54-58 Lantai 5, Surabaya. c). Seluruh Surat Kuasa (asli) harus sudah disampaikan kepada petugas Perseroan y- bertugas untuk keperluan tersebut selambatnya 3 (tiga) hari sebelum tanggal rapat y- berlangsung.
4. Para Pemegang Saham dan kuasa yang sah, yang menghadiri rapat diminta un- menyerahkan Foto Copy KTP / paspor yang masih berlaku. Pemegang saham berbe- tuk badan hukum wajib menyerahkan foto copy Anggaran Dasar dan perubahan- terakhir serta akta pengangkatan Direksi dan Komisaris terakhir. Khusus un- pemegang saham dalam penutupan Kolektif KSEI diminta untuk memperlihatkan Konf- masi Tertulis untuk RUPS (KTUR) / Konfirmasi Tertulis yang dikeluarkan oleh KS kepada petugas Pendaftaran sebelum masuk ruangan rapat.
5. Neraca dan perhitungan laba rugi tersebut diatas dapat diperiksa oleh pemega- saham sejak tanggal 25 Mei s/d 17 Juni 2016 dikantor Perseroan pada jam-jam kerj- salinan Neraca dan Laba/Rugi dapat diperoleh atas permintaan tertulis Para Pemega- Saham, permintaan tersebut harus diterima Direksi sedikinya 7 (tujuh) hari kalen- sebelum Rapat Umum Pemegang Saham ini diselenggarakan.
6. Untuk memudahkan pengaturan dan terlbynya Rapat, Para Pemegang Saham atau kuasa- diminta dengan hormat sudah berada di tempat Rapat 30 menit sebelum rapat dimulai.

Jakarta, 25 Mei 2016
PT Gozco Plantations Tbk
Direksi



PT Japfa Comfeed Indonesia Tbk
Berkedudukan di Jakarta Selatan
("Perseroan")

PEMBERITAHUAN KEPADA PARA PEMEGANG SAHAM

Dibehitahukan kepada Para Pemegang Saham Perseroan bahwa Perseroan akan mengadakan Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa ("Rapat"), di Jakarta pada hari Jumat, tanggal 1 Juli 2016.

Panggilan dan acara Rapat tersebut akan diumumkan melalui 1 (satu) surat kabar harian berbahasa Indonesia dan 1 (satu) surat kabar harian berbahasa Inggris, pada tanggal 9 Juni 2016.

Yang berhak hadir dan memberikan suara dalam Rapat adalah pemegang saham yang namanya tercatat dalam Daftar Pemegang Saham Perseroan pada tanggal 8 Juni 2016 sampai dengan pukul 16.00 Waktu Indonesia Barat.

Setiap usul dari Pemegang Saham akan dimasukkan dalam acara Rapat jika memenuhi persyaratan dalam pasal 21 ayat 7 Anggaran Dasar Perseroan dan harus diterima Direksi selambat-lambatnya 7 (tujuh) hari sebelum tanggal Panggilan Rapat.

Jakarta, 25 Mei 2016
Direksi Perseroan